

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к магистерской работе

**ПРОБЛЕМЫ СУВЕРЕНТЕТА В МЕЖДУНАРОДНЫХ
ОТНОШЕНИЯХ**

Тарек Али Мухтар

*Специальность: 1 – 23 80 06 «История международных отношений и
внешней политики»*

Научный руководитель – кандидат исторических наук, С. Ф. Садыкович

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской работы: Магистерская работа состоит из титульного листа, перечней условных обозначений, содержания, аннотации, введения, 3 глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает шесть страниц и включает в себя 72 позиций.

2. Ключевые слова: Суверенитет, международные отношения, Ближний Восток, Военное вмешательство, геополитическое соперничество, НАТО, СССР, Китай, США, Иран, Турция, Россия.

3. Содержание работы: Объектом исследования является проблема суверенитета в международных отношениях. Целью исследования является анализ изменения баланса мировых сил и его воздействие на национальный суверенитет.

Методы содержания магистерской диссертации междисциплинарный подход - междисциплинарный подход, с сочетанием исторического и политического анализа. Историко-генетический и историко-динамические подходы. Исследование также основывается на системном подходе с анализом изучаемого объекта и методов контент-анализа и сравнительного анализа были использованы.

Результаты работы и их новизна. Работа является одним из немногих попыток в белорусской историографии исследования проблемы суверенитета в международных отношениях. Исследование заключается в том, что в настоящее время сверхдержавы преследовав их интересы, они нарушили Устав ООН, предусматривающий сохранение суверенитета каждой страны. Кроме того, исследование фокусируется на российской и китайской политики в отношении последних развитий на Ближнем Востоке.

Достоверность материалов и результатов магистерской работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются подлинными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию. Заявления и выводы диссертационного исследования могут быть использованы в преподавании курсов «История международных отношений», «Теории международных отношений», «международного права», «Актуальные проблемы внешней политики на Ближнем Востоке», а также в подготовка соответствующих учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of master degree paper: Master Degree paper consists of title page, list of abbreviation, table of content, annotation, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of the work is 70 pages. The list of references occupies six pages and includes 72 positions.

2. Keywords: Sovereignty, International relations, Middle East, Military intervention, Geopolitical Rival, NATO, USSR, China, US, Iran, Turkey, Russia.

3. The content of the work: The object of the research is problem of sovereignty in international relations. The purpose of the research is to analyze the changing balance of global powers and its impacts on the national sovereignty.

Methods of the Master's thesis contents an interdisciplinary approach, with the combination of historical and political analysis. Historical-genetic and historical-dynamic approaches. The research is also based on the system approach with the analysis of the object under study and the methods of content-analysis and comparative analysis were used.

The results of the work and their novelty. The work is one of few attempts in Belarusian historiography to research problem of sovereignty in international relations. The study lies in the fact that nowadays-powerful countries to pursuit their interests, they have been violating the UN Charter providing for maintain the sovereignty of each country. In addition, the research focuses on Russian and Chinese policy toward the recent development in the Middle East.

Authenticity of the materials and results of the master degree paper. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. Statements and conclusions of the thesis research can be used in teaching of courses «History of International Relations», «Theories of International Relations», «International Law», «Current problems of foreign policy in the Middle East», as well as in the preparation of corresponding textbooks.